

<p style="text-align: center;">市長への手紙</p> <p style="text-align: center;">(今までの主なご意見と回答)</p>	受付日	令和 5年11月 8日
	回答日	令和 5年12月25日
件 名		
中央林間のグラウンドについて		
内 容		
<p>野球ができるグラウンドが中央林間付近に少ないと感じる。宇都宮記念公園や中央林間自然の森等を、スポーツ練習場として開放してほしい。</p>		
回 答		
<p>中央林間地域への新たなグラウンドの整備のご意見につきましては、本市のスポーツ施策に繋がる貴重なご意見と捉えておりますが、「宇都宮記念公園、中央林間自然の森」につきましては、あいにくそれぞれ樹林地等の保護や自然環境の保全を目的に整備されていることなどから、ご提案の実現は極めて困難です。</p> <p>現在、中央林間を含む本市北部地域におけるスポーツ環境といたしましては、屋外施設では「つきみ野野球場、南林間スポーツ広場、深見歴史の森スポーツ広場」、屋内施設では「市民交流拠点ポラリス・アリーナ」がございます。地域の皆様にはこれらの施設に加え、学校施設スポーツ開放事業や地域で管理されている広場等をご活用いただいております。</p> <p>現時点では、中央林間地域全体において新たなグラウンド整備の予定はございませんが、市民の皆様のご意見を参考とさせていただきながら、これからも市民の皆様が安全に楽しくスポーツ活動ができる環境を整備するための検討を続けてまいります。</p>		
事務担当課	スポーツ課（046-260-5762）	

※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。